



## Hauptmitglied im Gründungsausschuss



### Christine Stemke

(Liga der Freien Wohlfahrtsverbände)

Gesundheits- und Krankenpflegerin  
Pflegerwissenschaftlerin (M.A.)  
Dipl. Pflegepädagogin

Derzeit tätig als Studienleiterin im Bildungshaus bei der Diakonie Baden-Württemberg.

### Wichtige berufliche Stationen:

- Leiterin von zwei Pflegeschulen in Pforzheim und Karlsruhe
- zwei berufsbegleitende Studiengänge in der Elternzeit
- Lehrerin für Pflegeberufe am Klinikum Osnabrück
- Gesundheits- und Krankenpflegerin in verschiedenen Bereichen im Krankenhaus | die Hälfte der Zeit als Praxisanleiterin

### Warum engagiere ich mich im Gründungsausschuss?

Ich möchte jetzt und in Zukunft dazu beitragen, dass die Pflege Autonomie erlangt, um an gesundheitspolitischen Entscheidungsprozessen beteiligt zu werden und mitgestalten zu können. Die Pflegekammer ist ein Organ der Selbstverwaltung, um den Pflegeberuf weiterzuentwickeln und politisch zu emanzipieren. Ich möchte mit meiner mehrjährigen berufspolitischen Erfahrung auch im Vorstand des DBfK diese Chance für uns und den Pflegeberuf nutzen, um die Pflege in Baden-Württemberg weiter nach vorn zu bringen, damit die Entscheidungen der pflegerischen und gesundheitlichen Versorgung künftig im Land von unserer Berufsgruppe mitbestimmt wird.

Wir benötigen den Dialog mit unseren Kolleg\*innen, den ich mir durch die Arbeit im Gründungsausschuss erhoffe. Ich engagiere mich im Gründungsausschuss in dem Ausschuss Satzungen und Ordnungen und damit für den Aufbau von Strukturen und die Förderung der Akzeptanz in der Berufsgruppe und freue mich darauf, für die zukünftige Landespflegekammer und die Arbeit im Gründungsausschuss zu werben, Mehrheiten innerhalb der Berufsgruppe zu finden und so unseren Beruf Pflege zu entwickeln.

